



Nouveau Chef Givaudan Arômes

Genève, 22 février 2006 - Mauricio Graber prendra la direction de la Division Arômes de Givaudan dès le 1er juillet 2006. Il remplacera Mike Davis qui a annoncé sa retraite effective dès le 30 juin 2006, après 30 ans passés dans l'industrie.

Mauricio Graber a débuté sa carrière chez Tastemaker en 1995 en tant que responsable régional pour l'Amérique Latine. Depuis, ses responsabilités au sein de l'entreprise n'ont cessé de croître, notamment tout récemment avec le poste de responsable de la Division Arômes pour l'Amérique Latine.

Pour plus de renseignements veuillez contacter:
Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com